

---

# MIÉRCOLES



Como hemos visto, todos los niños y niñas tienen derecho a la salud. Cuando nos ponemos enfermos nos gusta que las personas que queremos nos cuiden y también que nuestros amigos y amigas se acuerden de nosotros. Hoy nos seguimos acordando de todas las personas que están enfermas. Desde aquí les enviamos nuestro ánimo para que se recuperen. Tenemos muy presentes a los niños y niñas que viven en otros países y que no tienen garantizado el derecho a la salud.

Debemos ponernos al servicio de las personas para ayudarlas y acordarnos de todas aquellas personas que sufren.

Jesús,

tú me enseñas

que para seguir tus pasos

hay que servir a los demás.

Ayúdame

---

a ser servicial,  
a preocuparme por los demás,  
a vivir pensando en ellos.  
Enséñame a ayudar  
a ser generoso y abierto,  
a estar siempre dispuesto  
para dar una mano.  
Quiero dar muchos frutos  
de buenas acciones.  
Quiero ser solidario  
y amar a los demás  
con gestos, hechos y actitudes,  
no sólo con palabras.  
Ayuda a que mi semilla pueda dar  
muchos frutos de cosas buenas.

Amén

Marcelo Murúa